Liebe Freundinnen und Freunde unserer Fliegergemeinschaft,

wie Sie alle wissen, sind wir im neuen Vorstand vor zwei Jahren angetreten, die Fliegergemeinschaft in die Zukunft zu führen. Im Mittelpunkt steht die Absicht, die aktiven Flieger und die an der militärischen Fliegerei Interessierten aus allen drei Teilstreitkräften an die Gemeinschaft heranzuführen und gleichzeitig die Tradition der Fliegergemeinschaft zu bewahren sowie Brücken zwischen Alt und Jung zu bauen.

Nach diesen zwei Jahren kann ich gemeinsam mit unserem Vorstandsteam folgendes kurzes Resümee ziehen: In einer außerordentlichen Vertreterversammlung wurde nach gemeinsamer Beschlussfassung der Vereinsname in Gemeinschaft Deutscher Militärflieger e.V. (Association of German Military Aviation) und die Satzung angepasst. Wir haben eine neugestaltete moderne Website mit eigenen Mitgliederbereich und sind in den Sozialen Medien wie Instagram und Facebook vertreten. Einige fliegende Verbände nehmen mittlerweile die Möglichkeit wahr, Veranstaltungen direkt von unserer Fliegergemeinschaft unterstützen zu lassen. Das Fliegerblatt hat, wie Sie sicher bemerkt haben, ein angepasstes modernes Design und Layout plus neue und vielfältige Werbeanzeigen sowie eine lesenswerte inhaltliche Vielfalt. Ich bedanke mich an dieser Stelle ganz besonders bei den Unternehmen, die unser Fliegerblatt regelmäßig unterstützen. Schließlich sind wir für die Durchführung des Internationalen Fliegertreffens aus dem Wochenende heraus in die Woche gegangen, einem großen Wunsch der aktiven Flieger nachkommend. Darüber hinaus haben wir das IFT mit der Mini-Übung SKY EDGE 25 in Nörvenich kombiniert - ein Versuch, unser Treffen für unsere aktiven Flieger und insbesondere auch für ausländische Flieger attraktiver zu machen sowie gleichzeitig mit dem Static Display und Vorträgen zu aktuellen Gesichtspunkten der Militärfliegerei ein Angebot für die Ehemaligen zu machen. Die Mitgliederzahlen sind in den letzten zwei Jahren nach wie vor leicht rückgängig, aber wir bekommen stetig neue, jüngere Mitglieder mit leicht steigender Tendenz. Ich denke, mit den eingeführten Neuerungen und angepassten Veranstaltungsinhalten sind wir auf dem richtigen Weg, den eingangs beschrieben Pfad erfolgreich zu beschreiten. Viele Gespräche mit Aktiven und Ehemaligen haben uns im Vorstand darin bestärkt.

Ich würde mich freuen, wenn ich von Ihnen ein weiteres Feedback zu unserer Arbeit bekäme und wenn Sie persönlich für die Mitgliedschaft in unserer Fliegergemeinschaft werben würden. Ein großes Dankeschön dafür.

Abschließend bedanke ich mich beim gesamten Vorstandsteam für die exzellente Arbeit, das außergewöhnlich hohe Engagement sowie für die tolle Ideen und den weisen Rat. Ich freue mich mit dem gesamten Team auf zwei weitere Jahre großartiger Arbeit.

Mit bestem Fliegergruß

Ihr/Euer

2 C